Actualités

Une candidature PAEC en cours

Le 8 novembre dernier, s'est tenue à Marciac, une réunion d'information des éleveurs du territoire sur un projet de Programme agro-environnemental Asta-rac - Vic - Bilh, à cheval sur les départements du Gers et des Hautes-Pyrénées. En présence de JL. Cazaubon, Vice Président de la Région, de M. Randriamanpita de la DRAAF, de JL. Guilhaumon, Maire de Marciac et Vice Président de la Région, B. Malabirade a présenté le projet de réponse des Chambres d'agriculture du 32 et du 65 à l'appel à projet 2020 ouvert par la Région Occitanie.

Ce projet vise avant tout à répondre aux enjeux environnementaux du territoire, en lien avec la problématique érosion et l'importance d'encourager la polyculture élevage ou l'élevage herbivore spécialisé. Or dans ce territoire, de nombreuses communes font partie des zones où les éleveurs seront privés de l'ICHN et la question du maintien de ces systèmes se pose de façon aigue.

S'il est retenu, le PAEC Astarac Vic-Bilh



proposera des dispositifs MAEC, avec des options engageant le système d'exploitation dans une dynamique d'extensification, ou des mesures linéaires et surfaciques sur des parcelles déterminées. Les exploitations intéressées auront jusqu'au 15 mai 2020 pour formaliser leur engagement au travers de la déclaration PAC.

La réunion du 8 novembre sera suivie de réunions plus techniques organisées par la Chambre d'agriculture sur le territoire pour préciser avec chacun la faisabilité d'un engagement dans ces MAE.

Renseignements au 05.62.61.77.54.